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Ao vigésimo quarto dia do mês de abril de dois mil e dez, após convocação de 
reunião divulgada através de e-mail, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida 
Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios 
Bastos, Lídio Mota Neto Carneiro e Dyson Ricardo Lolata Pereira e do 
CONSELHO DELIBERATIVO Antonio José Vianna de Oliveira e Magale 
Guimarães Pereira  para tratar das  pautas a seguir: 1ª ITEM – DISCUTIR 
PALESTRA SOBRE MIGRAÇÃO NOVO PLANO FUNCEF: José 
Ronaldo  esclareceu  a ausência de Escariz, que melhor do que ele, poderia falar 
sobre o referido item, e deu continuidade expondo sua opinião sobre a ANPAF 
– Associação Nacional dos Participantes da Funcef, na qual ele fez questão, de 
pessoalmente se aprofundar em pesquisas sobre a consistência da referida 
associação, que tem como Coordenador da Diretoria Executiva o Sr.Wilson 
Aparecido Ribeiro, descartando em seguida a possibilidade de a Agecef-Ba 
convidá-lo para proferir uma palestra para os seus associados e passou a 
palavra para Vianna. Com relação à migração ou não  para o Novo Plano, 
Vianna não ver isso como um “Cavalo de Batalha”, simplesmente está 
procurando ao máximo se embasar de informações, para tomar a decisão 
certa .  Quanto à decisão de não convidar o Sr. Wilson (ANPAF), concorda com 
a opinião de José Ronaldo e explicou que ,  quando ele indicou o referido nome, 
foi por se tratar de uma pessoa inteirada dos acontecimentos e das ações que 
estavam correndo em São Paulo,  mas  que ,  na realidade ,  ele só sabia da 
existência da ANPAF e sugeriu que fosse convidada uma pessoa específica e 
envolvida  no referido assunto. Messias e Vianna comprometeram-se em tentar 
identificar uma pessoa que não tenha punho político, e sim, um técnico. José 
Ronaldo sugeriu que a próxima palestra deverá ser filmada e colocada no 
Youtube. 2º ITEM - HOMENAGEM AOS GERENTES QUE IRÃO SE 
APOSENTAR: Conforme deliberado na reunião do dia 25/03/2010, Magale 
comentou que já fez o texto que será incluído na placa e enviou por e-mail para 
a Agecef-Ba. Sirlene confirmou o recebimento. Lídio entrará em contato com 
Ana Paula da SR Salvador, para procurar se informar sobre a empresa que 
confeccionou a Placa da Presidenta e fará as devidas cotações. Messias e Lídio 
providenciarão local da realização do evento. Todos decidiram aguardar o dia 
30/04/2010, data que terão a confirmação dos nomes dos aposentados e farão 
um Happy Hour. Messias fará uma pesquisa junto  à GIPES para obter a 
confirmação dos nomes de todos os aposentados. 3º ITEM – O QUE 
OCORRER: a) José Ronaldo demonstrou sua insatisfação com relação à falha 
da Diretoria em não ter gravado e nem mesmo feito um relatório sobre a 
palestra proferida por Dr. Arnaldo C. Junior, realizada na Agecef-Ba no dia 
30/04/2010, e abriu um espaço para Messias e Lídio que comentaram sobre 
alguns tópicos tratados e discutidos na referida palestra. b) José Ronaldo 
expressou o seu sentimento sobre a responsabilidade e o zelo que devemos ter 



quando somos escolhidos e decidimos cuidar do que não é nosso, referindo-se 
as dívidas que a Agecef-Ba, em sua gestão, adquiriu de gestões anteriores, como 
é o caso da dívida com a Operadora TIM e Operadora VIVO e decidiu que 
Sirlene irá redigir dois Ofícios, um para cada operadora, solicitando um 
relatório informativo contendo todos os números de linhas ativas, com os 
respectivos números de contrato e endereço de cobrança. E para os possíveis 
números inativos (cancelados), informar número de contrato, endereço de 
cobrança, valor e período de débito, correspondente ao CNPJ da Agecef-Ba. c) 
Inadimplências nas mensalidades de alguns associados. Conforme deliberado 
na reunião realizada dia 25/03/2010, Lídio entrará em contato com os 
associados que possuem débitos muitos antigos, tempo em que deverá 
questionar sobre o interesse  deles em continuarem  associados  ou não  à  
AGECEF-BA, e Sirlene entrará em contato telefônico e enviará e-mail  aos 
associados cobrando débitos mais recentes, ou seja, de três meses até a presente 
data. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que 
será distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 
 


